
Protokoll 

Jugendvollversammlung des HSQV am 23.02.2008 in Squash Point Giessen 
 

 

Tagesordnung: 

 

A  Festellen der Beschlussfähigkeit 

 

1: Bericht Rainer Müller Jugendwart : 

 1a: Entwicklung und Perspektiven Kader 

 1b: Budget   

 

2: Wahl des Jugendwartes  

 

3: Wahl des Jugendausschusses 

 

4: Probleme /Aufgaben 

 

5:Verschiedenes 

 

 

A :R.M. begrüßt die Teilnehmer und stellt die Beschlussfähigkeit fest. (laut Ordnung 

HSQV) Teilnehmerliste siehe Anlage.  

 

1a: Entwicklung und Perspektiven Kader 

 

R.M berichtet über die Teilnahme des Jugendkaders HSQV bei den DJEM 2007; DJRL 2007 

und GJO.  

Er bedauert das ausscheiden, aus verschiedenen Gründen, von Sharon Sinclair, Lukas 

Nitzsche, 

Bodo und Luisa Kießling.  

 

Hierbei wurde auch die mangelnde Jugendarbeit in vielen Hessischen Vereinen kritisiert. 

Jugendarbeit findet zurzeit nur in Gießen, Marburg, Witzenhausen, Maintal, Darmstadt und in 

Ansätzen in Hattersheim statt.   

Bezeichnend  hierbei die wenigen Teilnehmer bei den HJRL: Marburg 16, Frankfurt 

abgesagt! HJEM 21 Teilnehmer. 

Es wurde besonders die positive Entwicklung der Jugendarbeit in Giessen (Ünver Metin)  

hervor gehoben: Bijan Honarmand ,Kai Waigand und Patrick Haun rückten in den Kader 

nach!  

 

1b: Budget   
Die Bilanz 2007 und das Budget 2008 wurden vorgelegt und einstimmig genehmigt. 

(Vorbehaltlich der Zustimmung zum Gesamtbudget durch die MVV) 

Die Entwicklung ist aufgrund rückläufiger Mitgliederzahlen leider nicht positiv. Des Weiteren 

fehlen Sponsoren, die diese Entwicklung kompensieren könnten.  

 

 

 

 

 



2: Wahl des Jugendwartes  

 

Rainer Müller Jugendwart wiedergewählt – für ihn gestimmt haben Vereine Nr. 31, 32, 57, 

84, Enthaltung: Vereine Nr. 94 und 56; siehe Anlage.  

 

Eine Trennung der Aufgaben Jugendwart und Trainer wurde abgelehnt. 

Carmen Fanta gibt die Aufgabe stellvertretender  Jugendwart auf. Diese Aufgabe übernimmt 

künftig der neu zusammengestellte Jugendausschuss.  

 

 

 

3: Wahl des Jugendausschusses 
 

Zur Übernahme dieser Aufgabe haben sich bereit erklärt: Bernd Waldinger Geschäftsführer 

Sport point Giessen, Ünver Metin Jugendtrainer in Giessen und Mitglied bei SC Monopol 

Frankfurt, Torben Steinfeld Jugendtrainer Witzenhausen und Mosaffar Honarmand von 

Squash Hoppers Giessen.  

Diese wurden einstimmig gewählt.  

 

4: Probleme /Aufgaben 

 

Da zurzeit keine Jugendordnung existiert, was natürlich nicht sein darf, wird der neue 

Jugendausschuss, unter Leitung des Jugendwartes, eine neue Jugendordnung erstellen. 

Dazu wird Rainer Müller dem Jugendausschuss Vorschläge – u. a. die Jugendordnung anderer 

Bundesländer – zur Verfügung stellen.  

Es wird beschlossen bis zur nächsten JVV (1 Jahr) diese fertig zu stellen. 

 

5: Verschiedenes 

 

Rainer Müller beantragt einen Zuschuss von 350,-€ für die Teilnahme von Nico Fanta 

an einem Ländervergleichskampf in Qatar. 

Dieser wurde einstimmig durch die JVV genehmigt. 

 

 

 

gez. M. Honarmand Protokollführer     23. März 2008 

 

 

 

gez. R. Müller Jugendwart 


